



Ski : Alexandra Coletti opérée à l'IM2S

Heureusement que c'est le talon qui a absorbé le choc de toutes ses forces, ça aurait pu être pire, au niveau du genou par exemple... »

Jointe par téléphone à l'IM2S (Institut monégasque de médecine du sport) en Principauté, Alexandra Coletti retrouve peu à peu le moral.

Rappelons que la skieuse « rouge et blanc » avait chuté et s'était blessée mercredi 12 février dans l'épreuve de la descente. Elle a été opérée ce mercredi par le docteur Cazal.

Rapatriée à Monaco le lendemain de sa chute, il a fallu attendre que son pied dégonfle pour effectuer l'intervention (qui s'est bien déroulée). « J'avais très mal avant, je ressens encore de très fortes douleurs » confie-t-elle.

« On m'a carrément reconstruit le talon, en me mettant une plaque



Alexandra Coletti opérée avec succès, après sa chute et sa blessure dans l'épreuve de la descente.

et six vis en tout » précise Alexandra qui a eu le calcanéum fracturé. Elle devrait rester à l'IM2S jusqu'en début de semaine. La suite ne sera pas de tout repos, loin s'en faut.

« Dans six semaines normalement, je pourrai peut-être bouger et poser

le pied, et encore dans l'eau uniquement. » S'en suivra une très longue période de rééducation.

**Texte et photo :
Stéphan MAGGI**

*Attaché de presse
du Comité Olympique Monégasque*